

Rebeca Caballero Álvarez

Licenciada y maestra en Pedagogía por la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), donde se desempeña como profesora interina del Colegio de Pedagogía desde 2008. Durante el 2014 y 2015 fue tutora del curso básico de género impartido a funcionarias y funcionarios públicos por el Instituto Nacional de las Mujeres. Fue investigadora asociada nivel A en el Centro de Estudios Educativos (CEE) de 2010 a 2013. Ha colaborado con otras organizaciones nacionales e internacionales entre las que destacan la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación la Ciencia y la Cultura y la Secretaría de Educación Pública. Ha realizado estancias de investigación en España, Argentina y Canadá. Sus principales temas de estudio son la educación para la salud, el potencial pedagógico del movimiento, y las prácticas corporales.